

L'EVÊQUE DE MONTAUBAN

Le 1^{er} AOUT 2018

Aux Paroissiens de l'Ensemble
Paroissial
VERDUN/GRISOLLES

Madame, Monsieur,

Avant la rentrée paroissiale et l'installation le 2 septembre (11h à VERDUN) de votre nouveau curé, Monsieur le Chanoine Raymond Fauré, j'ai tenu à vous adresser quelques mots.

C'est avec regret que j'ai dû demander à Monsieur l'abbé Cyrille Romuald KONGUENDE de quitter l'ensemble paroissial de Verdun/Grisolles. Ce prêtre s'est efforcé d'être un « bon pasteur » auprès de vous. Beaucoup l'ont reconnu comme tel et auraient été heureux de le garder. D'autres, en petit nombre certes, ne l'ont pas accepté comme pasteur et ont soulevé maintes difficultés. Je le déplore comme j'ai eu l'occasion de le dire aux uns ou aux autres. Nous n'avons comme fidèles qu'à accueillir le prêtre et rendre grâce parce que beaucoup de paroisses sont sans prêtre fixe et qui réside sur place. Par ailleurs je suis peiné que des paroissiens qui voient la difficulté pour trouver des prêtres imposent leurs exigences et leur manière de voir. Nul n'est propriétaire de l'ensemble paroissial, ni de la liturgie, ni des préparations aux sacrements... Nous avons à relire Saint Paul... (2^{ème} lecture du 17^{ème} dimanche, 29 juillet 2018) : « supportez-vous les uns les autres avec amour ; ayez soin de garder l'Unité dans l'Esprit par le lien de la paix » (Ephésiens 4,5). Je confie donc à Monsieur l'abbé Cyrille KONGUENDE une nouvelle responsabilité qui lui permettra de développer ses qualités et j'ai fait appel à M. le Chanoine Raymond Fauré pour la charge curiale de Verdun/Grisolles car c'est un homme du pays et un homme d'expérience.

Je vous donne rendez-vous à Verdun le 2 septembre à 11h (une seule messe). Soyez assurés, chers paroissiens, de mon entier dévouement et de ma prière.

2 et 6, faubourg
du Moustier
CS 50860

82008
MONTAUBAN
CEDEX



+Bernard Ginoux

Tél. 05 63 91 62 42

